

Le VIIe congrès des communicateurs s'ouvre à Cuba



La Havane, 12 déc (RHC) L'Association Cubaine des Communicateurs Sociaux (ACCS) tient aujourd'hui et demain mercredi son VIIème Congrès au Palais des Congrès de la capitale, sous la devise "Éthique, professionnalisme et engagement".

L'événement réunit quelque 260 délégués de tout le pays, à un moment décisif pour la spécialité dans l'île, marqué par l'approbation récente de la loi sur la communication sociale.

Des professionnels de la communication à des fins politiques, commerciales, communautaires et d'intérêt public y participeront, ainsi que des chercheurs, des concepteurs, des producteurs, des photographes, des spécialistes du marketing et des relations publiques, entre autres.

Le premier vice-président de l'ACCS, Humberto Fabián, a récemment déclaré à la presse que le conclave mettrait l'accent sur la communication en tant qu'axe fondamental autour duquel s'articule le modèle de développement économique et social du pays, au même titre que la science, la technologie et l'innovation.

Dans le cadre de l'ordre du jour du congrès, les délégués discuteront des statuts et du code d'éthique de l'ACCS, éliront le nouveau président de cette entité et définiront les objectifs stratégiques du groupe pour les travaux de la période 2024-2028.

Fabián a souligné que face à la guerre de communication et culturelle à laquelle la nation caribéenne est soumise depuis l'étranger, sa sphère doit jouer un rôle de premier plan dans la défense de la Révolution cubaine.

Il a signalé que l'Association participe à l'élaboration d'un règlement général et d'un autre qui stipule l'exercice de la publicité et du parrainage.

L'ACCS a été fondée le 25 juin 1991 et compte plus de cinq mille membres.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341882-le-viie-congres-des-communicateurs-souvre-a-cuba>



Radio Habana Cuba